

NU-FRA-178
22-10-14



Premières Professions

Dimanche 28 septembre, dans l'église de Montfort sur Meu, sept jeunes se sont engagés dans la vie religieuse montfortaine. Les participants à la célébration étaient nombreux, une façon d'encourager les vocations et de prier pour ces jeunes. Les paroissiens reconnaissent la grande chance d'avoir la communauté de la Maison Natale, cette école de vie spirituelle sur la paroisse: d'autres arrivent de nouveau pour une année de Noviciat. Un verre d'amitié a suivi la célébration. Pendant le repas festifs les nouveaux profès ont reçu leur première obéissance pour vivre une année d'intégration avant les études académiques : Onesiphore (Burundi) et Joseph (RDC) vont partir au Burundi ; trois congolais sont affectés dans leur Pays, Léandre-Jadis à la paroisse de saint Paul, Charles au centre Montfort et Jean Louis à « Deo Soli » communauté de formation. Par contre Josip et Nikola partent pour Rome au scolasticat international.

-Marco pasinato smm